HERALDO TELEVISIÓN





Diputados dieron primer trámite a Reforma Judicial

CIUDAD DE MÉXICO (BLANCA BECERRIL).- Morena y aliados en la **Cámara de Diputados** dieron el primer paso para aprobar la reforma al Poder Judicial, que considera la elección por voto popular de ministros, jueces y magistrados. Rechazaron la resolución de dos jueces de distrito que concedieron amparos para frenar la discusión de esta reforma en San Lázaro, por ello, la bancada de Morena planteó llevar a juicio político a los juzgadores que otorgaron estas suspensiones provisionales.



https://ldrv.ms/v/c/bebb992b33844baa/EaoBT4RzGHRGgo79ll8QA9EBEHuedydvChbOSYfD6YLdwQ?e=jTe5iS